



Botschafter Jürg Sprecher

Jürg Sprecher studierte in Basel und Barcelona Volks- und Betriebswirtschaftslehre. Seine Studien schloss er mit einem Doktorat in Staatswissenschaften der Universität Basel ab.

Er trat 2009 in den Dienst des Eidgenössischen Departements für auswärtige Angelegenheiten (EDA) und absolvierte seinen Stage in Bern, Genf und Tel Aviv. Ab Mai 2010 wurde er an der Zentrale als Referent für Bundesratsgeschäfte im Generalsekretariat und ab Februar 2011 in Personal EDA der Direktion für Ressourcen eingesetzt, zuletzt als stellvertretender Chef Personal Interessenwahrung.

Im Jahr 2014 erfolgte seine Versetzung als stellvertretender Missionschef nach Madrid. 2018 kehrte er nach Bern zurück und wurde ins Eidgenössische Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung detachierte, wo er im Staatssekretariat für Wirtschaft SECO das Ressort Mittlerer Osten und Afrika im Leistungsbereich Bilaterale Wirtschaftsbeziehungen leitete.

Im September 2020 übernahm er die Leitung der Schweizer Botschaft in Caracas.

Jürg Sprecher spricht Deutsch, Französisch, Englisch und Spanisch.